

**05/06/12 - Vañó: "Las mutuas de accidentes de trabajo constituyen una pieza clave en las políticas preventivas de las empresas"**

El director general de Trabajo, Cooperativismo y Economía Social, Joaquín Vañó, ha asegurado que las mutuas de accidentes de trabajo y de enfermedades profesionales de la Seguridad Social "constituyen una pieza clave, tanto en la acción protectora de los trabajadores como en el desarrollo de las políticas preventivas de las empresas".

Vañó ha realizado estas manifestaciones durante la clausura de la jornada de trabajo de la junta asesora empresarial de la Comunitat Valenciana de la mutua de accidentes de trabajo, FREMAP, y los actos de conmemoración de su 75 aniversario.

Durante su intervención, el director general ha apostado por "el mantenimiento del actual nivel de exigencia en la lucha contra la siniestralidad con el objetivo de continuar entre los países más avanzados de Europa en materia de seguridad y salud en el trabajo, en el que nos hemos situado por los resultados alcanzados".

Ello ha sido posible, en opinión de Vañó, "gracias al compromiso de todos los agentes implicados que han contribuido a un significativo descenso de la siniestralidad laboral en nuestra Comunitat, cuyo índice de incidencia ha caído un 67,6% en los últimos once años, al pasar del 9,5% del año 2000 al 3,1% actual, similar al de los países más avanzados de Europa en esta materia".

Dichos resultados en la lucha contra la siniestralidad laboral, según Vañó, "nunca puede suponer satisfacción total, mientras se produzca un sólo accidente de trabajo, ni puede producirse relajación en esta materia por parte de los agentes implicados, especialmente, de las empresas y de los trabajadores".

Así, director general ha animado a las empresas a continuar intensificando sus acciones en prevención de riesgos laborales, "porque son las inversiones más rentables de las empresas que redundan en su productividad y competitividad, ya que la consecución de puestos de trabajo cada vez más sanos y seguros contribuyen a mejorar el bienestar y confort de los trabajadores dentro de un planteamiento de calidad de las empresas".

En este sentido, Vañó considera "fundamental" la actividad preventiva de mutuas, como FREMAP que trabajan para garantizar la

protección de cerca de 4 millones de trabajadores, y ofrecen servicios a más de 350.000 empresas mutualistas, a la hora de conseguir la aplicación efectiva de las políticas preventivas en las empresas.

Desde la administración autonómica, según el director general, a pesar del actual escenario de contención del gasto público, "se mantiene el compromiso de la Generalitat, a través de la conselleria de Educación, Formación y Empleo, en materia de prevención de de riesgos laborales, con el objetivo de seguir avanzando en el desarrollo de políticas eficientes e innovadoras, que nos permitan continuar reduciendo los accidentes de trabajo".